Entre deux cils" obtient le Prix littéraire Laurence Trâ

Premier roman Jean-Félix de La Ville, un avocat parisien de 30 ans.

e prix littéraire Laurence e prix littéraire Laurence Trân 2003 a été attribué à Jean-Félix de La Ville or "Entre deux cils", son pre-Ler roman, publié chez Plon en mai dernier (189 pp., env. 14, 40 €). D'un montant de 7;-500 € 0000 anciens francs belges), 1 prix a été remis au lauréat dans les salons de la Fondation Bernheim, à Bruxelles, siège de Condation Laurence Trân qui l'éjà couronné de jeunes écrivains tels que la Marocaine Leïla Houari, le Chinois Ya Ding, la Franco-coréenne Ysa-belle Lacamp, la Française Lo-rène Russel et l'Allemande Gela Lustiger. Le jury était présidé par Jacques Franck, directeur honoraire de la rédaction de "La Libre Belgique" président de la Libre Belgique", président de la Fondation Laurence Trân.

Le prix Laurence Trân a été créé en 1985 par ses parents (à l'initiative de feu M. Bernard Guttman) pour perpétuer la mé-moire de leur fille, morte à Paris le 29 décembre 1981, à 26 ans: ceux qui l'ont connue se

souviennent de sa flamme, de son énergie, de sa rayonnante son energie, de sa rayonnante personnalité; de sa beauté, aussi. Sa mère, Paule Trân, anjourd'hui décédée, fut critique musicale pendant de longues années a "La Libre Belgique". Le Prix entend défendre les idéaux qui animaient Laurance, aguérosité, librette les rayons en contra la company de la contra la rence: générosité, liberté, beauté, justice, solidarité, rap-prochement des cultures. Il est décerné, désormais tous les deux ans, à une œuvre publiée -écrite ou traduite en français -d'un écrivain de moins de 35 ans, qui contribue précisément au rapprochement des cultures, à la défense des libertés, à la so-lidarité avec les démunis, les marginalisés, les déracinés, les minorisés. Le prix couronne un livre – roman, récit ou autobio-graphie – qui reflète une expé-rience vécue, qui révèle une lit-térature de témoignage.

Avocat au Barreau de Paris, Jean-Félix de La Ville, 30 ans, a vécu en 1998 et 1999 au Cam-bodge, y travaillant pour l'ONG "Agir pour le Cambodge". Après des missions humanitaires au Agir pour le Cambodge : Apres des missions humanitaires au Rwanda et au Liban, il a enscigné le droit et les institutions à la Faculté de Phnom Penh. "Entre deux cils", roman à l'écriture fluide, qui touche par sa lucidité, a pour narrateur/anti-héros un jeune et ambitieux Français qui part s'occuper d'un orphelinat dans les camps de réfugiés cambodgiens. Là, il découvrirs "les déchets de l'action humanitaire et les enfonts pauvres, perdus au milieu des morts et du saug." Pour Jean-Félix de La Ville, le message de son roman, c'est: "comment de jeunes Occidentaux ignorants peuvent Occidentaux ignorants peuvent comprendre ce qu'est l'Asie nul-lénaire."

Denseignements: Fondation Laurence Trân, à la Fondation Beirdeáin, 2, piace de l'Albertine, 1000 Bruxelles.

2003

la like Belgigne 17 finnier 2003